

Armement du roi Childéric

La lecture du document se fait à partir du haut. Le nom de l'arme est indiqué soit à gauche soit au-dessus du dessin.

À droite, on trouve l'angon, sorte de lance ou de javelot. À gauche, on découvre la hache caractéristique des Francs : la francisque. À droite, près de l'angon, on voit une épée. Un peu plus bas, et plus à gauche, est un coutelas typiquement franc ; le scramasaxe. Dans la partie inférieure gauche est représenté le bouclier.

Armement du roi Childéric

la francisque



l'angon



l'épée



le scramasaxe



le bouclier

